

Aus dem Gemeindehaus
14. Mai 2019

Feldbrunnen an Fislisbacherstrasse ausser Betrieb

Der im Güterregulierungsverfahren erstellte Brunnen an der Fislisbacherstrasse (ausserhalb Autobahnüberführung) wurde über einen in einer Drainageleitung verlegten Schlauch mit Wasser ab der Quelle Bättlerchuchi versorgt.

Die Drainageleitungen in jenem Gebiet sind über die Jahrzehnte hinweg stark verkalkt und auch in baulicher Hinsicht teilweise sanierungsbedürftig. Im Hinblick auf eine Sanierung wurden diese in den letzten Tagen gespült und deren Zustand mittels Roboterkamera aufgenommen. Hierfür musste der Zuleitungsschlauch zum Feldbrunnen entfernt werden.

Nachdem der Brunnen schon länger kein Trinkwasser mehr führte, überlegt sich der Gemeinderat, diesen an einen Standort zu versetzen, wo er mit wenig Aufwand wieder mit Trinkwasser versorgt werden kann.